

九条北小学校 校長室だより

NO.15 令和5年6月26日



今日は、「プール開き」です。水着等の準備、ありがとうございました。また、毎朝の健康観察へのご協力、よろしくお願いします。

★「夏のつどい」を実施しました！★

～祭りは ばくはつだ！！ 最高で楽しい北小サマーフェス2023～

6月23日（金）、たてわり班活動「夏のつどい」を実施しました。どのお店も工夫を凝らしており、全校児童が楽しんでいました。時間のたつのがあつという間に感じるよう、充実していたようです。計画から準備、本番の役割まで、みんなで協力して取り組んでくれました。心に残る行事になったと思います。



★ 今日は、「プール開き」！★

*児童朝会では、次のような話をしました。

先週金曜日の「夏のつどい」では、みんなが力を合わせて楽しい行事してくれました。次の行事も楽しみにしています。

さて、今日から「水泳学習」が始まります。安全な「水泳学習」を実施するためには、たくさんの注意点があります。すでに担任の先生からも説明されていると思いますが、しっかりと覚えておいて、守ってください。この後、体育主任の先生からも話がありますが、先生からも、特に2つのことを、お話しします。

(1)体調管理に気をつけましょう。

夜は早く寝ましょう。しっかりと睡眠をとて元気な朝を迎えてください。そして、朝ご飯も、しっかりと食べましょう。もし体調が悪いときは、無理をしないようにしてください。

(2)先生の指示にしっかり従いましょう。

プールサイドでの行動、プールに入るとき、水の中での行動、プールから出るときなどなど、先生から細かく指示があります。おしゃべりをしていたり、先生の指示を従わない・・・などのことがないようにしてください。指での合図や笛の合図などもあります。見逃さないよう、聞き逃さないようにしましょう。

安全な「水泳学習」に協力してください。そして、しっかり練習して、「自分の泳ぎがうまくなったよ」と、お家の人に報告できるようがんばりましょう。

